令和2年度川俣町立福田小学校学校だより



## しらさぎ Kids NO. 2

令和2年4月17日

文責:校長 神尾孝弘

## 元気いっぱいに伸びる子どもたち

新学期が始まって2週間が過ぎました。おかげさまで、福田小の子どもたちは、全員元気で笑顔いっぱいの学校生活を送っています。

これもひとえに保護者の皆様が、コロナウイルス感染症対策として、毎朝の検温やマスクの着用、規則正しい生活習慣の形成など、子どもたちの健康管理のためにご尽力くださっているおかげと厚く感謝申し上げます。学校でも、消毒の徹底、3密の回避など、感染症対策に万全を期し、日々の教育活動を行っておりますので、今後も、ご協力の程よろしくお願いいたします。

今回のコロナウイルス感染症を受け、学校の役割というものを改めて考えました。友達とふれあいながら、眩しいばかりの笑顔をふりまく子どもたちの姿をみていると、「学校は人と人とが関わりながら、様々なことを経験して、泣いたり笑ったりしながら一緒に伸びていく場所である」と改めて感じました。

今週から、1年生の給食が始まりました。給食初日、「わあい、楽しみだ~」という大きな歓声が校長室まで響きました。1年生の教室をのぞくと、笑顔で給食をほおばる、かわいい姿がありました。

15日(水)には、地震を想定した避難訓練を行いました。どの学年も真剣な表情で訓練に臨み、災害時に自分の命を守るためにすべきことを学びました。とても立派な態度でした。

16日(木)は、放送での集会を行い、代表児童3名が、自分をより一層成長させるためのめあてを発表しました。どの発表も、前向きで素晴らしい内容で、聞いている私たちも何だか嬉しくなりました。

福田小学校の子どもたちは、本当に素晴らしい子どもたちです。これからもみんなで一緒にたくさんの経験をして、もっともっと伸びていくことでしょう。







## 【交通指導ありがとうございました】

春の交通安全運動週間に合わせて、地区内の交通指導を行っていただきましたことに対し、厚く感謝申し上げます。ありがとうございます。

おかげさまで、子どもたちは事故なく、毎日安全に登下校することができています。今後とも、子どもたちの安全を温かく見守ってくださいますよう、お願いいたします。

## 【コロナウイルス感染症対応のための各種行事の変更について】

コロナウイルス感染症対応のため、各種行事の変更が余儀なくされています。変更が生じた場合、学校からのお便りや緊急メール等で、その都度ご連絡いたします。ご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。